



SiC Processing bringt Vertragsverhandlungen für weitere Expansion zu erfolgreichem Abschluss

- **erfolgreiche Messeteilnahme in Shanghai**
- **weitere 75.000 Tonnen pro Jahr gesichert**
- **Stärkung und Ausbau der Marktstellung weltweit**

Hirschau, 28.02.2011 – SiC Processing blickt auf eine erfolgreiche SNEC PV Power Expo 2011 vergangene Woche in Shanghai zurück. Neben einer Vielzahl an interessanten Gesprächen und Kontakten während der Messtete kann die SiC Processing Gruppe auch konkrete Vertragsabschlüsse verzeichnen.

SiC Processing konnte Vertragsverhandlungen mit 3 namhaften chinesischen Wafer-Produzenten für 5 Produktionslinien mit einem Investitionsvolumen von rund 45 Mio EUR im asiatischen Raum erfolgreich mit Vertragsunterzeichnung zum Abschluss bringen. Mit den somit vertraglich fixierten weiteren 75.000 Tonnen Jahres-Produktionskapazität für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (=Slurry) aus der PV-Industrie erreicht die Gruppe eine Gesamtjahreskapazität von rund 400.000 Tonnen bis Q1/Q2 2012.

Damit schafft es die SiC Processing Gruppe als Marktführer für die Aufbereitung von Sägesuspension seinen Marktanteil von 40% weltweit zu stärken und weiter auszubauen.

„Wir freuen uns sehr über die Entwicklung der SiC Processing Gruppe und das Vertrauen, das unsere Kunden in unsere Technologie und unser Know How setzen“, betont Thomas Heckmann (CEO SiC Processing GmbH)

Über die SiC Processing GmbH:

Mit rund 700 Mitarbeitern steigerte die SiC Processing GmbH den Umsatz im Jahr 2010 um 54 Prozent auf 160 Millionen Euro. Das EBITDA erhöhte sich im selben Zeitraum um 50 Prozent auf 51 Millionen Euro. Derzeit verfügt die SiC Processing GmbH über Produktionsstandorte in Deutschland, China, den USA, Norwegen und Italien mit einer jährlichen Aufbereitungskapazität von 215.000 Tonnen Sägesuspension. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt.



SiC Processing closes contract negotiations for further expansion successfully

- **successful participation at PV fair in Shanghai**
- **further 75.000 tons per year contracted**
- **further strengthening of market position**

Hirschau, 28th February 2011 – looking back on the past SNEC PV Power Expo 2011 in Shanghai, SiC Processing announces a successful participation at the fair. Besides many interesting meetings and contacts SiC Processing was able to close contract negotiations successfully.

SiC Processing managed to sign contracts with 3 nameable Chinese wafer producers for further 5 production lines with a total capacity of 75.000 tons per year for recovering and recycling used sawing suspension (=slurry) for PV industries. This equates to a total investment of approximately 45 million EUR.

Together with the existing capacities and plants under construction SiC Processing reaches a total capacity of cir. 400.000 tons per year worldwide by Q1/Q2 2012.

By this further expansion SiC Processing is able to enhance its market share of 40% worldwide and to strengthen its position as market leader for the recovering and recycling of used sawing suspension.

„We are very glad and proud about the positive development of SiC Processing and want to thank all our customers for trusting in our technology and know how“, Thomas Heckmann (CEO SiC Processing GmbH) points out.

SiC Processing GmbH

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With about 700 employees worldwide by end of 2010 the company was able to increase its turnover by 54% to 160 million EUR and the EBITDA by 50% to 51 million EUR. With a production capacity of 215.000 tons per year SiC Processing is represented in 5 countries all over the world at the end of 2010. Production sites are located in Germany, China, Norway, Italy and USA. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.



Ansprechpartner für Pressefragen :

Press Contact:

Markus Kreuzer

Marketing and Communications Manager

Telefon/Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273

E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de